

いせさき

上武大学



私たち学生記者が
記事を作りました! … P3~7

東京福祉大学



主な内容

- 原油価格・物価高騰の影響を受ける子育て世帯と70歳以上の人を支援 … P2
- 日曜納税窓口の実施日が変わります …………… P8
- 土地・建物・償却資産の申告を忘れずに …………… P8
- 伊勢崎市産のブランド化ネギ・米を販売 …………… P9

表紙写真：市内大学と市の共同企画が始動

若い世代に市政への関心を高めてもらうことを目的に、上武大学と東京福祉大学に通う学生たちと協働で「広報いせさき」の記事を作成する企画が始まりました。第1回は、「大学の紹介」をテーマに12人の学生が記事を作成しました。

上武大学・東京福祉大学と伊勢崎市の協働企画が始動！

若い世代に市政への関心を高めてもらうことを目的に、市内にキャンパスがある上武大学と東京福祉大学に通う学生たちと協働で「広報いせさき」の記事を作成する企画が始まりました。大学生が取材や記事の編集を行い、学生目線での伊勢崎市や大学の魅力の紹介などを掲載し、地域と大学のつながりを深めてもらうとともに、広報紙を読んだことのない若い世代の人に広報紙を読んでもらうきっかけをつくりたい。第1回目となる今号では、「大学の紹介」をテーマに12人の学生がそれぞれの大学の魅力をPRする記事を作成しました。ぜひご覧ください。

問い合わせ 広報課(☎27-2711)

協働企画の様子を市ホームページなどで公開します
協働企画に取り組む学生記者の様子を、市ホームページやSNSなどで随時公開していきます。



▲市ホームページ

市内の大学と協働して記事を作成しました

今回の企画には、上武大学から4人、東京福祉大学から8人の学生が参加しました。今号への掲載に向けて、広報課職員と企画に参加した学生(学生記者)で打ち合わせを行いました。伊勢崎市の魅力や大学の魅力について意見交換を行い、今回のテーマは「大学の紹介」と決定。学生記者の皆さんが掲載内容やレイアウトを考え、写真撮影や取材を行い記事を作成しました。



大学生との打ち合わせの様子



大学生が記事の内容やレイアウトなどを考えて作成しました

各大学の記事は4～7ページをご覧ください！

コロナ禍で原油価格・物価高騰の影響を受ける 子育て世帯と70歳以上の人を支援します

子育て世帯応援給付金

対象の児童がいる世帯に対し、児童1人につき**1万円**を支給します

問い合わせ 子育て支援課(☎27-2750)

支給対象児童

- 平成16年4月2日以降に生まれ、本年9月30日時点で本市に住民登録がある児童
- 本年10月1日から令和5年3月31日までに出生し、出生により本市に住民登録をした児童

対象者

- ①支給対象児童の本年9月分の児童手当を伊勢崎市から受給した人
- ②支給対象児童を養育する同世帯の人のうち、生計維持程度が高い人
- ③本年10月1日から令和5年3月31日までに出生した支給対象児童を養育する同世帯の人のうち、生計維持程度が高い人

支給額 対象児童1人につき1万円

申請方法

【①に該当する人】

11月28日に市から通知を発送します。通知の受け取りをもって手続き完了となります。
※通知が到達せず、市役所に戻ってきた場合は支給できません
※受給を辞退する人は子育て支援課に連絡してください。受給辞退の届出書を送付します

【②・③に該当する人】

12月上旬に申請案内と申請書を支給対象児童のいる世帯の世帯主宛に送付します。申請書に必要事項を記入の上、子育て支援課に返送してください。

宛先 〒372-8501 (住所不要) 市役所子育て支援課

支給口座

【①に該当する人】

本年10月の児童手当の支払口座に振り込みます。

【②・③に該当する人】

申請書に記入した指定の口座へ振り込みます。

▶詳しくは市ホームページを確認してください



高齢者応援チケット

70歳以上の人に、市内の取扱店で利用できる商品券を1人につき**1万円分**交付します

問い合わせ 高齢政策課(☎27-2752)

対象 本年11月1日時点で本市に住民登録がある昭和28年4月1日以前に生まれた人
商品券の内訳 1万円分(500円券×20枚)



▲20枚つづりの500円券が交付されます

利用可能店舗 「使って応援！コロナ対策認定店支援チケット」の取扱店
※一部の店舗を除きます
※利用可能店舗は商品券に同封の一覧表または市ホームページを確認してください

有効期限 令和5年3月31日(金)まで

交付方法 12月上旬にゆうパックで順次郵送します
※申請は不要です

問い合わせ 伊勢崎市「高齢者応援チケット」事務局
コールセンター(☎0120-501-833)



▲市ホームページはこちら

部活動紹介

上武大学には多くの部活動があります。その中でも、野球部や駅伝部など、特に活躍をしている5つの部活動を紹介します。

【野球部】
野球部は特に力を入れている部活動で、全日本大学野球選手権大会の優勝実績のある名門です。プロ野球ドラフト会議でプロ野球球団から指名される選手もいます。



【駅伝部】
駅伝部は創部から5年で箱根駅伝に出場し、これまでに計11回の出場を果たしました。これからさらなる飛躍を目指しています。

【ハンドボール部】
関東学生ハンドボールリーグ戦で1部への昇格と全日本学生ハンドボール選手権大会への出場を目指して、部員一丸となって日々トレーニングに励んでいます。



【サッカー部】
部員267人と本学の部活動の中で一番を争う人数の部活動です。1969年に結成され2008年には、関東大学サッカーリーグの2部へと昇格をしました。ことしは、天皇杯JFA全日本サッカー選手権大会の県予選を見事優勝し、本選へ出場することができました。

【女子サッカー部】
女子サッカー部は、本年度は関東大学女子サッカーリーグ戦の3部、群馬県女子サッカーリーグ戦の1部に参戦します。また、群馬県女子サッカー選手権大会など各種大会にも参戦します。それぞれの大会で一つでも順位を上げることを目指して、日々トレーニングに励んでいます。

学生のおすすめ「上武丼」って何？



多くの学生に愛される
上武丼

上武大学の近くにある飲食店「丸長」は、上武大学の部活動に所属する学生の行きつけの飲食店です。丸長には、多くの学生に愛されている「上武丼」という大盛りのメニューがあります。ハーフサイズもあり、一般の人でも食べられるのでぜひ丸長に行ったら、一度食べてもらいたいです。

■上武丼の誕生秘話

「上武丼」は上武大学の野球部員から始まったといえます。野球部員がよく丸長に来て、豚バラ丼と肉チャーハンのどちらを頼もうかと10分ほど悩むことが多く、それを見た店主が「迷うならどっちも盛ってあげよう」と2つの料理にチーズと唐揚げを盛って出したところ大好评になったことがきっかけ。それから野球部員をはじめ、いろいろな人からも注文されるようになりました。

上武大学×伊勢崎市 私たちの大学を紹介します

上武大学はスポーツや勉強をするための設備が充実！



上武大学は1968年4月に創立されました。スポーツや勉強に取り組む環境が整備され、特に運動部では、全国で活躍するなど優秀な成績を残す学生を輩出しています。そんな学生を支えている上武大学の設備を紹介します。



スポーツ設備が充実している！

サッカーコート2面、野球場、テニスコート5面、駅伝部専用のトラック、トレーニング室などスポーツの設備にかなり力を入れています。



食堂がとて広い！

600人収容できる広い食堂は多くの学生が利用しています。今はコロナ禍で学食を食べられませんが、休憩などに利用するのに良い場所です。



図書館にはたくさんの本が！

図書館には約10万冊の本があります。調べ物をするなら、図書館が1番です。パソコンの検索機能を使えば、探したい本がすぐに見つかります。



東京福祉大学×伊勢崎市

東京福祉大学ってどんな所？

東京福祉大学の特色

東京福祉大学は伊勢崎市、池袋、王子、名古屋にキャンパスがあり、社会福祉士や介護福祉士、教師などの資格の取得や目標の実現に向けて、多くの学生が学んでいます。伊勢崎キャンパスは緑豊かなキャンパスで、校内にバス停があるため、交通の便が良いです。



伊勢崎キャンパスには、「いきものがかり推進プロジェクト」というものがあり、動物の飼育小屋があります。このプロジェクトでは、幼稚園教諭や保育士、小学校教諭を目指す学生が、動物を飼育しながら命の大切さなどを学びます。今はウサギとヤギ、カモ、アヒルがいます。純白のヤギ「ユキちゃん」は、大学のアイドルです。飼育小屋から近い5号館では、授業を受けていると、カモやアヒルの元気な鳴き声がよく聞こえます。

先生紹介

心理学部
学生と教員の距離が近いところが魅力です。学生全員に伝わるような説明を心掛けています。



岡本香先生

教育学部
教員と学生との交流が図れているところが魅力です。学生自身が考えて伝えることを大切にしています。



深沢和彦先生

保育児童学部
東京福祉大学の魅力は自由なところ。授業は学生が楽しく受けられるように心掛けています。



和崎光太郎先生

社会福祉学部
学生も教員もとても寛容で受容的です！理解するだけでなく、使える知識にすることを意識しています。



北爪克洋先生

アクティブ・ラーニングって何？

本学では、「アクティブ・ラーニング」という教育方法を取り入れています。これは、教員が一方的に教える講義形式の授業ではなく、学生が能動的に考え、学習する教育方法です。学生自ら問題を発見し解決する力や、コミュニケーション能力などを高めています。



学生が主体的に考える授業

【本学のアクティブ・ラーニングのポイント】

ポイント1 グループディスカッション
グループでの話し合いや意見交換などを通して、学生全員が授業に参加します。他者の意見に触れることで視野を広げ、柔軟な考えを身に付けます。

ポイント2 発表する機会が多い
教科書などを音読したり、レポートやディスカッションの内容を発表したりと、さまざまな場面で発言することがあります。

見つからない3号館？

他の校舎はれんが調の造りであるのに、3号館だけはシンプルな造りで他の校舎から外れたところにあるため、入学したての学生にとって見つけにくい校舎です。3号館には、ピアノがたくさん置いてある音楽室やサークルの部室があります。大学に訪れる機会があったら、3号館を探してみてください。



ピアノがたくさん！

学生あるある！

在学生60人に、大学に通っていて「あるある！」と思ったことをアンケートしました。現在のコロナ禍では、授業を対面だけでなく自宅などからインターネットを利用したオンライン授業でも受講できるため、私たちの世代だからこそ「あるある」になっています。

【オンライン授業であること】

1位	服装などに気を使わなくなる(35%)
2位	顔が大きく映るのが少し恥ずかしい(28.3%)
3位	通信が不安定になったときに焦る(25%)

【空きコマの過ごし方】

1位	自宅で過ごす(40%)
2位	友達とおしゃべり(33.3%)
3位	勉強やレポートの作成(10%)

※空きコマとは授業がなく空いている時間のことで

大学内にいる動物クイズ！

大学内で飼育している4種類の動物のうち、次のシルエットは、何の動物でしょう？

Q1



Q2



※答えは7ページにあります

東京福祉大学大学院

東京福祉大学

いせさき燈華会

灯籠の明かりに照らされて幻想的な街の景色を満喫！



いせさき明治館周辺は
灯籠の明かりで幻想的な雰囲気に



灯籠の温かな明かりに
魅了されていました

10月15日、いせさき明治館周辺で「いせさき燈華会」が開催されました。日暮れとともにボランティアスタッフによって灯籠に火がともされ、会場周辺は幻想的な雰囲気に包まれました。会場には、伊勢崎銘仙の着物の姿の人や親子連れなど多くの人が訪れ、写真撮影などを楽しみながら普段とは違う街の景色を楽しんでいました。

秋季消防点検

日頃の訓練の成果を確認



旗を掲げ整列する消防団員



放水訓練を披露

10月16日、八斗島ちびっこ広場で「秋季消防点検」が行われました。4年ぶりに行われた今回の秋季消防点検は規模を縮小しての開催。参加した市消防団は、臂市長から姿勢や服装の点検を受けた後、放水訓練や救助資機材の取り扱い訓練などを行い、日頃の訓練の成果を確認しました。

あかぼり小菊の里

色とりどりの小菊が咲きそろいました



園内一面に広がる色鮮やかな小菊



見頃を迎えた小菊の写真を撮って楽しんでいました

11月6日、あかぼり小菊の里で小菊が見頃を迎えました。黄色やピンク、赤、白など色とりどりの小菊が訪れた多くの人をお出迎え。来場者は、色鮮やかに咲いた花を写真に収めたり、花を眺めたりして思い思いに小菊の見頃を楽しんでいました。

あずま産業祭・櫛祭あかぼり・さかい産業祭

各地区の特色を生かしたイベントで盛り上がりました



伊勢崎興陽高校の生徒によるピクルスの販売(櫛祭あかぼり)



鷹匠体験(あずま産業祭)



農産物の直売コーナー(さかい産業祭)



ひごるも太鼓の演奏(櫛祭あかぼり)



自衛隊車両の前で記念撮影(あずま産業祭)



輪投げでお菓子をゲット!(さかい産業祭)



境南中学校吹奏楽部の演奏(さかい産業祭)

11月3日に「あずま産業祭」(あずま総合運動公園)、11月6日に「櫛祭あかぼり」(赤堀コミュニティひろば)、11月13日に「さかい産業祭」(境ふれあいパーク)がそれぞれ3年ぶりに開催されました。会場では、それぞれの地区で農業や商工業などを営む皆さんによる加工品などの販売のほか、さまざまな体験コーナーやステージイベントも行われ、多くの来場者でにぎわいました。

市優秀技能者・商工優良従業員表彰式 地域産業の発展に寄与



受賞者を代表して優秀技能者表彰を受ける渡辺裕隆さん(アジア熱処理技研株式会社)

10月17日、ナルセグループ伊勢崎市民プラザで「市優秀技能者・商工優良従業員表彰式」が行われました。厚生労働省の技能検定特級・1級・単一等級の合格者60人と、市内の事業所などで勤続年数30年・20年・10年に達した優良従業員123人が、市の商工業の発展に寄与したとして、それぞれ表彰を受けました。

県民スポーツ大会秋季大会 結団式 大会へ向けて一致団結



本市選手団の皆さんが活躍を誓いました

10月22日、市役所で県民スポーツ大会秋季大会の結団式が行われました。結団式には、陸上やサッカーなど全15競技18種目に出場する選手団86人が参加し、大会へ向けて団結しました。11月に行われた大会の結果、バスケットボール男子が優勝。ソフトボール男子、弓道が準優勝と健闘しました。また、総合順位は4位でした。

情報掲示板 information

- 伊勢崎市役所 ☎0270-24-5111
- 赤堀支所 ☎0270-62-1151
- あずま支所 ☎0270-62-1311
- 境支所 ☎0270-74-1111

開庁時間 午前8時30分～午後5時15分

- 災害情報案内(24時間) ☎0180-99-2999
- 救急病院等案内(24時間) ☎0270-23-1299

休日の漏水などの緊急連絡先

道路上から水道メーターまでの間に漏水を発見した場合は、竜宮浄水場(☎24-1760)または下記の指定工事店に連絡してください。

- 12月17日(土) 中西工業 ☎25-5900
- 12月18日(日) 阿久津建設 ☎62-1242
- 12月24日(土) 三藤建設工業 ☎62-1726
- 12月25日(日) 矢内設備工業 ☎32-6053
- 12月29日(木) 栗原建設 ☎25-6720
- 12月30日(金) 須田設備工業 ☎62-2349
- 12月31日(土) フキアゲ ☎76-0406

次の地域の連絡先は、以下のとおりです。

- 境島村の利根川右岸地域(本庄市給水区域)
=本庄市水道課(☎0495-22-2151)
- 境平塚の利根川右岸地域(深谷市給水区域)
=深谷市水道工務課(☎048-577-7529)

お知らせ

マナーを守って犬や猫を飼いましよう

- 環境政策課(☎27-2733)
犬や猫についての苦情が多く寄せられています。自分でも気付かないうちに近所の迷惑になっているかもしれない。犬や猫を飼う場合は、次のことに注意してください。
- 【犬を飼っている人へ】
●犬の放し飼いは禁止です。きちんとひもや鎖でつないでください。放されている犬を見るだけで恐怖感を覚える人もいます
- 散歩の際に、犬がふんをしたら、必ず持ち帰り適切に処理してください。道路などの公共空間を汚さないようにしましょう
- 犬の鳴き声も周囲の迷惑になっている場合があります。根気強くしつけを行い、無駄ばえはやめさせましょう
- 【猫を飼っている人へ】
●猫を屋外で放し飼いにしているとけがや感染症、交通事故などの可能性があります。猫の安全を守るために、家の中で飼いましよう
- 迷子になっても飼い主の元

催し

市内幼小中学校美術展
学校教育課(☎27-2789)

期間 12月10日(土)から12日(月)まで
時間 午前9時～午後4時30分
※12日(月)は午後3時まで

教育委員会議定例会の傍聴

教育委員会総務課(☎27-2785)

期日 12月20日(火)
時間 午後2時開始
会場 市役所本館5階職員研修室
定員 7人(先着順)
申し込み 当日午後1時30分から1時50分までに直接会場へ

12月10日から16日までは北朝鮮人権侵害問題啓発週間です

人権課(☎27-2730)

北朝鮮による拉致容疑事案や拉致の可能性を排除できない事案がある場合は、伊勢崎警察署へ情報提供をお願いします。

問い合わせ 伊勢崎警察署 ☎20110

に返れるように、迷子札やマイクチップを着けて連絡先が分かるようにしましょう

- 猫の繁殖を望まない場合は、猫に不妊・去勢手術を受けさせましょう
- 飼育環境は清潔に保ち、猫にトイレのしつけをしましょう
- 【野良猫に餌をあげている人へ】
●餌をあげた野良猫が近所でふん尿をしたり、庭や畑を荒らしたりすることで迷惑に思っている人がいます。無責任な餌やりはやめましょう

犬や猫などの愛護動物を捨てたり、虐待したりすることは、動物愛護及び管理に関する法律により禁止されています。絶対にやめましょう。



同報系防災行政無線設備の運用を終了しました
安心安全課(☎27-2706)

携帯電話やテレビ・ラジオ放送などのデジタル化に伴い、

地域包括支援センター
介護の情報を交換したり、気持ち話し合ったりすることで気分転換を図る交流会を開催します。

期日 令和5年1月20日(金)
時間 午後2時～3時30分
会場 餅の郷(円形交流館)

人権啓発パネル展
人権課(☎27-2730)

12月4日から10日までは人権週間です。人権とは何か、人権の尊重とはどういうことか、改めて人権の大切さを考えてみましょう。

期間 12月5日(月)から14日(水)まで

華蔵寺公園遊園地 ☎25-4478 <https://kezoujiyuenchi.com>

- ロマンチックナイト2022
観覧車をLEDライトで飾り付けた高さ35メートルのツリーをはじめ、園内をロマンチックにライトアップします。観覧車・スーパーシューティンググライド・マジカルグライダー・スカイファイター・不思議な城を午後9時まで営業します。その他の遊具は午後4時30分までです。

期間 12月10日(土)から25日(日)まで
※13日(火)・20日(火)は休園です

- お客様感謝デー
日頃の来園に感謝し、ヘリタワーを無料開放します。

期日 12月25日(日)
時間 午前9時30分～午後4時30分

アナログ方式の無線設備の使用を制限する国の電波法関係省令が改正されました。これに伴い、本紙令和4年2月1日号でお知らせしたとおり、赤堀・境地区に設置しているアナログ方式の同報系防災行政無線設備の運用を、11月30日をもって終了しました。現在設置している無線設備は、順次撤去します。

【今後もさまざまな方法で情報発信を行います】
災害時に迅速で的確な防災行動や対策が行えるよう、いせさき情報メールや市ホームページ、テレビのデータ放送(dボタン)、ファクス配信サービスを行います。

いせさき情報メール
災害・防災情報などをメールで配信します。

登録方法 二次元コードを読み取るか、次のメールアドレスに空メールを送信してください
宛先 [isessa@sg.m.jp](mailto:isessa@sg.mjp)

▲登録はこちら

スポーツ

市民総合スポーツ大会兼市民スキー競技大会
スポーツ振興課(☎27-2747)

期日 令和5年1月22日(日)
時間 午前9時
会場 丸沼高原スキー場(利根郡片品村)

対象 市内に在住または在勤・在学の人、市スキー協会加盟クラブに所属している人
※スポーツ傷害保険には市スキー協会が加入します
※小・中学生は保護者の同意が必要ですが

上)、一般女子(高校生以上)、中学生男子・女子、小学生高学年男子・女子(4～6年生)、小学生低学年男子・女子(1～3年生)

- スノーボードの部・大回転
11年齢・性別の区別はありません

参加料 高校生以上1100円、中学生以下500円
申し込み・問い合わせ 12月16日(金)までに電話で市スキー協会(☎090-265619 282・小池)



心身障害者福祉センターの巡回相談
障害福祉課(☎27-2753)

期日 令和5年1月11日(水)
時間 午後1時30分～3時30分

会場 障害者センター
内容 身体障害者の補装具判定などについての相談
申し込み 12月23日(金)までに電話で障害福祉課へ
※重度の障害などの理由で会場へ来ることができない人は、問い合わせてください

相談
心身障害者福祉センターの巡回相談
障害福祉課(☎27-2753)

期日 令和5年1月11日(水)
時間 午後1時30分～3時30分

会場 障害者センター
内容 身体障害者の補装具判定などについての相談
申し込み 12月23日(金)までに電話で障害福祉課へ
※重度の障害などの理由で会場へ来ることができない人は、問い合わせてください

広告のページ

使って応援！コロナ対策認定店支援チケット 取扱店の募集を締め切ります

商工労働課 (☎27-2754)

使って応援！コロナ対策認定店支援チケットの取扱店募集期限は12月28日(水)です。取扱店の登録を希望する場合は、申請書を事務局へ提出してください。

問い合わせ 使って応援！支援チケット事務局 (☎0120-501-833)

伊勢崎オート 売上金は機械工業の振興・社会福祉の増進などに広く役立てられています
☎24-5780 <https://isesaki-auto.jp/>

◆川口オート場外発売
12/9・10・11・12

◆山陽オート場外発売 G1スピード王決定戦
12/14・15・16・17・18

◆川口オート場外発売
12/19・20・21・22



アマビエキラット

講座

認知症サポーター養成講座

地域包括支援センター (☎272745)

認知症の人とその家族が、いつまでも住み慣れた地域で安心して暮らせるように、DVD上映などを交えて認知症の症状や対応などを分かりやすく説明します。

期日 令和5年1月24日(火)
時間 午前10時～11時30分

会場 あずま公民館

対象 市内に在住または在勤・在学の人

定員 15人(先着順)

申し込み 12月13日(火)午前9時から直接または電話で市役所地域包括支援センターへ

期日 令和5年1月15日(火)

時間 午後2時～4時

会場 豊受公民館

対象 市内に在住または在勤・在学の人

定員 8人(先着順)

申し込み 12月13日(火)午前9時から直接または電話で市役所地域包括支援センターへ

期日 令和5年1月17日(火)

時間 午後2時～4時

会場 豊受公民館

対象 市内に在住または在勤・在学の人

定員 1500円(資料代)

申し込み 令和5年1月15日(日)に直接会場へ



市のイベント参加・施設利用時は 感染症対策をお願いします

イベントなどへの参加や施設を利用する際は、以下の感染拡大防止対策をお願いします。

- 必要に応じたマスクの着用
- 小まめな手洗い
- 発熱など体調不良の人は参加を控える

感染症の拡大を防止するため、イベントなどを中止または延期、内容を変更する場合があります。最新情報は各担当課へ問い合わせてください。市ホームページでも確認できます。

問い合わせ 広報課 (☎27-2711)

10時から電話で豊受公民館または専用ホームページ(<https://logoforum.jp/form/Gphu/173645>)から申し込み込んでください



▲専用ホームページ

内容 クリスマスにちなんだ創作料理を作ります
参加料 1000円(材料費)
申し込み 12月8日(木)午前9時から電話で南公民館へ

まなびい先生自まつ画事業
明るく元気になる楽しい写真
生涯学習課 (☎272794)

期日 12月24日(土)

時間 午前10時～正午

会場 赤石楽舎

対象 市内に在住または在勤・在学の人

定員 30人(先着順)

参加料 200円(資料代)

申し込み 12月14日(水)午前9時から電話で生涯学習課へ

アイディアキッチン 〜クリスマス〜

南公民館 (☎268333)

期日 12月23日(金)

時間 午前10時～午後1時

会場 南公民館

対象 市内に在住の人

定員 12人(先着順)



みんなが活躍できる、活力ある多文化共生・共創まちづくり

みんな同じいせさき人

お問い合わせ 国際課 (☎27-2731)



外国人の子どもが日本の学校生活を楽しいと思えるように

イエオグスク・ルシア さん

自分と同じ境遇の子どもたちを助きたい

日本に住む両親と一緒に暮らすため、10年ほど前から伊勢崎市に住んでいます。住み始めて間もない頃は、日本語が分からず学校生活になじめませんでした。独学で日本語を勉強しましたが、とても難しかったので日本語教室に通うことにしました。日本語教室の先生はとても優しく丁寧に教え

てくれて、自然と日本語を学ぶことが楽しくなりました。日本語を理解できるようになると次第に学校生活も楽しくなり、私もその先生のように、日本語が話せず困っている子どもたちを助けたと思いました。

外国人の子どもたちの学校生活をサポート

現在は大学で取得した日本語教師の資格を生かし、外国籍児童生徒学校生活指導助手として、市内の小・中学校で外国人の子どもたちの学校生活をサポートしています。授業中の勉強の手助けや、三者面談などでの保護者の通訳、時には日本語教室の先生として日本語を教えています。日本の学校に通う外国人の子どもたちの中には、学校生活になじめず不安を抱えている子どももいます。そういった不安や悩みを解消できるようにコミュニケーションを積極的に取りながら、相談をしやすい環境づくりに努めています。これからも外国人の子どもが、日本語を分かるようになって、少しでも学校生活が楽しくなるようにサポートしていきたいです。



イエオグスク・ルシア さん

出身国 ペルー
プロフィール 困っている人の助けになればと、外国籍児童生徒学校生活指導助手を行うほか、市役所での手続きに必要な書類の翻訳などを行っている。趣味は小説を読むことで、いつか小説の翻訳に挑戦したいと思っている。

編集後記

本年度から市内の大学と連携した広報紙づくりをスタートしました。企画の段階では大学生の皆さんに協力してもらえるか不安もありましたが、12人の学生に参加していただけることになりました。

今回は市内の大学を市民の皆さんにもっと知ってもらうため「大学の紹介」をテーマに記事を作成。今までにない紙面や記事になっていますのでぜひご覧ください。

今後は本市の魅力や施策など、大学生の視点で取材や記事の執筆をする予定です。楽しみにしてください。(あ)

発行 伊勢崎市 ☎0270-24-5111 FAX 0270-23-9800
 〒372-8501 群馬県伊勢崎市今泉町二丁目410番地 URL https://www.city.isesaki.lg.jp
 編集 広報課 印刷 川島美術印刷株式会社 毎月1日・16日発行



いきいき公民館

自慢のサークル紹介

第120回 豊受公民館(☎32-0350)

サークル名 **パステルシャインアート**

●活動状況は?
 ▶月1回
●活動場所は?
 ▶豊受公民館
●メンバーは?
 ▶13人

私たちは、削ったパステルをコットンなどで紙に伸ばして絵を描くパステルシャインアートを制作しています。毎月講師が描いた季節の花などを題材にした絵を見本に、会員それぞれが夢中で楽しく作品を仕上げています。同じ見本を見ながら描いても、それぞれの個性があふれた作品に仕上がるのがパステルシャインアートの面白さ。集中して作品を仕上げた後は、互いの絵を見て楽しんでいきます。